## Haus der Vereine von Vereinen "gepflegt"



Ende September 2019 initiierten die Mutterstadter Landfrauen und der GV Liederkranz ein Treffen, um über die neue Idee der "Geländepflege des Haus der Vereine" zu beraten. Hierzu wurden alle im Gebäude ansässigen Vereine angeschrieben und eingeladen. Gut die Hälfte aller war auch gleich dabei. Ziel sei es, die Gemeinde (den Bauhof) zu entlasten. Nur im äußersten Fall sollten die Mitarbeiter des Bauhofs eingreifen. So kam es schon am 8. Oktober zur ersten Reinigungsaktion, bei der 10 Personen das Gelände der ehemaligen Johann-Hoffmann-Grundschule von Unrat und Unkraut befreiten. Bei größeren gärtnerischen Aufgaben wurden die Teilnehmer der Landfrauen, dem GV Liederkranz, dem MGV Frohsinn, dem GV Germania und dem MCV "Die Geeßtreiwer" von den Fachkräften des Bauhofs tatkräftig unterstützt. Die zweite Aktion am 12. November nahm man auch gleich zum Anlass, die weiteren Zielsetzungen bekannt zu geben: So sollen im Jahr 2020 im Amtsblatt alle Termine für die Reinigungsaktionen im Vorfeld bekannt gegeben werden, um viel personelle Unterstützung zu erhalten. In Planung ist immer der zweite Dienstag eines Monats (Anmerkung der Redaktion: Wir hoffen auf tatkräftige Hilfe für dieses vorbildliche Projekt).

(Amtsblatt vom 28. November 2019)

